

# InternationalMedia

SELASA 30 MEI 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## RAPAT KOORDINASI NASIONAL PEMILU 2024

Menko Polhukam Mahfud MD (kedua kiri) didampingi Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono (kiri) dan Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo menyampaikan keterangan pers sesuai Rapat Koordinasi Nasional di Jakarta, Senin (29/5). Rapat yang diikuti anggota TNI dan Polri tersebut mengangkat tema Sinergisitas Pemerintah dalam Menjaga Stabilitas Politik, Hukum, dan Keamanan untuk Menyukseskan Pemilu 2024.

# Jokowi Sudah Dengar Kabar Bocornya Putusan MK Pemilu Coblos Gambar Parpol

Menkopolkam Mahfud MD meminta MK mengusut tuntas kebocoran informasi soal putusan MK terkait sistem pemilu coblos gambar parpol.

JAKARTA (IM) - Deputi IV Kantor Staf Kepresidenan Juri Ardiantoro mengatakan, Presiden Joko Widodo (Jokowi) juga sudah mendengar soal

keberitaan bocornya putusan Mahkamah Konstitusi (MK) mengenai sistem pemilu legislatif (pileg) coblos gambar partai politik.

Namun, Presiden Jokowi tidak akan ikut campur dalam putusan MK tersebut.

"Presiden sudah mendengar. Dan Presiden sangat normatif, bahwa pemerintah tidak akan ikut-ikutan dalam putusan MK dan konsisten dengan Undang-undang (UU) yang sudah ada," ujar Juri di Kompleks Istana Kepresidenan, Jakarta, Senin (29/5).

"Kita akan menghormati setiap putusan yang dikeluarkan

lembaga peradilan termasuk MK," katanya lagi.

Hanya saja Juri enggan memberi tahu ketika ditanya dari mana Presiden Jokowi dapat bocoran soal dugaan putusan MK itu.

"Enggak perlu dijawab ablah isu-isu begitu," kata Juri Ardiantoro.

"Pokoknya, KSP membantu Presiden apa yang menjadi kepentingan Presiden kita dukung,

kita support dan apa namanya kita siapkan," katanya lagi.

### MAHFUD MD:USUT

Sementara itu, Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan (Menkopolkam) Mahfud Md meminta Mahkamah Konstitusi (MK) agar mengusut tuntas masalah kebocoran informasi sistem

↳ Bersambung ke hal 11

## Survei Populi Center: 64,8% Publik Pilih Pemilu Coblos Nama Caleg

JAKARTA (IM) - Lembaga survei Populi Center merilis hasil survei terbaru terkait cara memilih pada Pemilu 2024. Hasilnya, mayoritas publik atau responden ternyata menghendaki Pemilu 2024 mendatang tetap menerapkan sistem proporsional terbuka atau coblos nama caleg.

Survei tersebut digelar secara nasional pada 4 hingga 12 Mei 2023. Sampel responden tersebut secara proporsional di 38 provinsi di Indonesia, termasuk di empat daerah otonomi baru, yaitu Papua Tengah, Papua Barat Daya, Papua Pegunungan, dan Papua Selatan.

Metode pengambilan data dalam survei ini dilakukan me-

lalui wawancara tatap muka (face to face interview) dengan 1.200 responden yang dipilih menggunakan metode acak bertingkat (multistage random sampling). Margin of error +2,83% dan tingkat kepercayaan 95%. Proses wawancara tatap muka dilakukan dengan menggunakan aplikasi survei Populi Center.

"Terkait agenda pemilu yang semakin dekat, data menunjukkan 81,8% masyarakat telah mengetahui pemilu serentak akan dilaksanakan pada tahun 2024, sementara itu masyarakat yang tidak mengetahui sebanyak 18,2%," kata peneliti Populi Center Raffi Pamenang Imawan

↳ Bersambung ke hal 11

## Soal PK Moeldoko, SBY Duga Ada yang Ingin Demokrat Gagal Ikut Pemilu 2024

JAKARTA (IM) - Ketua Majelis Tinggi Partai Demokrat Susilo Bambang Yudhoyono (SBY) menilai, peninjauan kembali (PK) yang diajukan Moeldoko ke Mahkamah Agung (MA) terkait kepemimpinan Dewan Pimpinan Pusat (DPP) Partai Demokrat sulit dikabulkan.

Moeldoko mengajukan PK atas putusan MA yang menolak kasasinya terkait keputusan pemerintah yang menyatakan kepemimpinan Partai Demokrat hasil Kongres Luar Biasa (KLB)

Deli Serdang pada 5 Maret 2021 tidak sah.

"Berdasarkan akal sehat, sulit diterima PK Moeldoko dikabulkan MA karena sudah 16 kali pihak KSP Moeldoko kalah di pengadilan," ucap SBY dalam keterangan tertulis, Senin (29/5).

Namun, kata SBY, jika MA memutuskan Moeldoko menang, ada kemungkinan intervensi politik dalam proses PK tersebut.

"Kalau ini terjadi, info adanya tangan-tangan politik

untuk ganggu Demokrat agar tak bisa ikuti Pemilu 2024 barang kali benar. Ini berita yang sangat buruk," ujar SBY.

SBY mengaku bahwa Info terkait adanya putusan yang akan mengabulkan PK Moeldoko diketahuinya dari unggahan media sosial pengamat hukum tata negara, Denny Indrayana.

Selain dari Denny Indrayana itu, SBY mengaku mendapatkan informasi dari mantan menteri yang menyebut ada

↳ Bersambung ke hal 11

## Siap Berdamai dengan Ukraina, Rusia Mengajukan Dua Syarat

LONDON (IM) - Rusia siap mengadakan pembicaraan damai dengan Ukraina, namun tidak dengan syarat. Demikian kata Duta Besar Rusia untuk Inggris, Andrey Kelin, dalam wawancara dengan BBC pada Minggu, (28/5).

"Kami menginginkan perdamaian, namun tentu saja ada syarat tertentu. Bagi kami, ada dua hal penting. Bahwa tidak akan ada ancaman dari Ukraina terhadap Rusia, ini yang pertama. Yang kedua, warga Rusia yang tinggal di Ukraina mesti diperlakukan

seperti bangsa lain di dunia," kata Kelin sebagaimana dilansir dari Antara

Kelin menyontohkan perlakuan warga keturunan Prancis di Belgia atau perlakuan terhadap warga keturunan Italia dan Jerman di Swiss, yang semuanya diperlakukan sama di negaranya masing-masing.

Sebaliknya, Kelin menyebut perkembangan yang terjadi di Ukraina dalam beberapa tahun belakangan yang dinilainya sebagai

↳ Bersambung ke hal 11



### PELEPASAN ATLET ASEAN PARA GAMES XII KAMBOJA

Atlet basket kursi roda Ivo Sadhan mencium bendera pada acara Pengukuhan dan Pelepasan Kontingen ASEAN Para Games XII Kamboja 2023 di Balai Kota, Solo, Jawa Tengah, Senin (29/5). National Paralympic Committee (NPC) Indonesia mengirimkan 268 atlet dan 154 ofisial untuk 12 cabang olahraga dari 14 cabor yang dipertandingkan pada ASEAN Para Games XII 2023 di Kamboja.

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Membangkitkan Hati Buddha dan  
Mempraktikkan Dharma  
(Master Cheng Yen)

intiland

NEW  
nina  
AMION  
ULTRA THIN  
ULTRA ABSORBENT  
pantyliner

ASALTAU!  
Hajatan Khitanan 3 Kucing  
Dimeriahkan Orkes Dangdut



BIASANYA hajatan digelar untuk memeriahkan khitanan anak maupun pesta pernikahan, namun di Banyuwangi, Jawa Timur (Jatim), kali ini hajatan digelar untuk acara khitanan 3 ekor kucing milik pasangan suami istri Bokianto dan Indrawati, Minggu (28/5). Para tamu undangan dihibur dengan jaranan hingga orkes dangdut. Setelah undangan pesta khitanan kucing

↳ Bersambung ke hal 11

## Jasad Suster Wilhelmina Lancaster Utuh Setelah 4 Tahun Dimakamkan



SUSTER Wilhelmina Lancaster, biarawati Amerika Serikat (AS), selangkah lagi akan dijadikan Santo, setelah jasadnya yang digali tidak menunjukkan tanda-tanda pembusukan meski sudah 4 tahun dimakamkan.

Peziarah berbondong-bondong ke Missouri untuk melihat jasad Suster Wilhelmina Lancaster yang terawetkan dengan baik.

Suster Wilhelmina, pendiri Benedictine

↳ Bersambung ke hal 11

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.993,00	14.977,00
SGD	11.098,00	11.068,00
AUD	9.824,00	9.774,00
HKD	1.944,00	1.884,00
EUR	16.260,00	16.060,00
GBP	18.727,00	18.487,00

Senin 29 Mei 2023 15:23 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>